
Sujet : [INTERNET] Voie de la Soule
De : "mc.serbielle" <mc.serbielle@orange.fr>
Date : 20/09/2023 21:29
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Très attachée à mon village d’Espès, je constate que cette nouvelle route va le
dénaturer et le transformer, il est déjà séparé par la RD 11 et le sera encore davantage,
la partie basse du village ne sera que bitume.

De plus, Espès a la chance d’avoir un chemin de randonnée sur l’ancienne voie ferrée,
lieu de plus en plus fréquenté pour toutes les générations et qui offre la possibilité d’un
aménagement en voie verte, atout très important.

Pourquoi ne pas réétudier un aménagement de sécurisation de la RD 11 qui je pense
résoudrait bien des problèmes et serait certainement d’un coût moins élevé ?

En conséquence, je m’oppose à ce projet d’achèvement de la voie de la Soule.
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